



●川口グリーンフェスティバル2012

10月6日～8日にグリーンセンターで開催。芝生広場には忍者城も設置され3日間で2万人を超える人が訪れました。また8日にはかわぐち技能フェスタ2012も開催され、高校生によるコサージュづくりなどさまざまなイベントでにぎわいました。



●第11回ボランティア見本市

10月14日、リアパークで開催。61団体が出展し、ボランティア体験コーナーやふれあいステージに多くの市民が参加しました。



●川口市戦没者追悼式

10月13日に青木町平和公園で挙。戦争によって犠牲となった英霊に対して献花し、心からの追悼の意と平和への願いを捧げました。



●故 昼間仲右衛門 名誉市民の銅版彫像を設置

初代鳩ヶ谷市長として6期24年にわたり数々の業績を残し、平成3年鳩ヶ谷市名誉市民に、合併に伴い川口市名誉市民となった故昼間仲右衛門氏の銅版彫像が10月15日リア2階に設置されました。

COMMUNITY

MY CITY



● 領家の囃子と神楽 (市指定無形民俗文化財)

9月28日に領家稲荷神社で開催。囃子にあわせて、寿獅子、おかめ・ひよっこ・恵比寿・大黒が登場する神楽が奉納されました。



● 講演会「徳川宗家が語る日光社参と日光御成道」

10月6日、徳川宗家十八代当主徳川恒孝^{つねたか}氏を講師に迎え開催。会場を埋め尽くした800人もの来場者は、合併で一つになった川口と鳩ヶ谷を結んできた日光御成道の歴史に触れ、往時の様子に思いをはせていました。また、これに先立ち、日光社参の御休所であった錫杖寺(本町)で八代將軍徳川吉宗が食したとされる弁当を、東京女子栄養大学 島崎とみ子教授が現代のレシピとし、市内の海老家味可久門内木 宏整^{ひろとけ}氏の調理で、300年ぶりに再現し、披露しました。



● 第15回川口健康フェスティバル

9月23日にリリアで開催。骨密度や血流、体脂肪などの測定や、用具を使用しながら音楽に合わせて楽しく行う3B体操などで、参加者は健康の大切さを改めて確認していました。



● きらり川口ツデーマーチ

9月22・23日に戸塚中台公園を拠点に開催。初秋の雨の中、かっぱや傘をさしながらも、秋の季節を感じながら元気に歩き2日間で延べ2,491人のかたが参加しました。